

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap laba. Sehingga apabila terjadi peningkatan NPF maka akan mengurangi laba. NPF mempunyai pengaruh negatif dan signifikan karena apabila jumlah NPF naik maka laba yang diperoleh lembaga akan mengalami penurunan akibat banyaknya kegagalan anggota pembiayaan dalam membayar angsuran atas pembiayaan yang dilakukan. Pada kenyataannya tingkat penghasilan pembiayaan merupakan tingkat penghasilan terbesar bagi lembaga.
2. Utang berpengaruh positif dan signifikan terhadap laba. Sehingga apabila terjadi peningkatan utang maka akan meningkatkan laba. Utang mempunyai pengaruh positif dan signifikan karena apabila BMT Berkah Trenggalek mampu mengelola baik utang yang diperoleh, maka lembaga mampu memberi nilai tambah untuk perusahaan di masa mendatang atau memberikan laba.

3. Secara bersama-sama *Non Performing Financing* (NPF) dan utang berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap laba pada BMT Berkah Trenggalek.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

### **1. Bagi Praktisi**

Dari hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dalam penyaluran pembiayaan yang dilakukan diharuskan untuk lebih hati-hati dan teliti dalam menganalisis pengajuan pembiayaan agar dapat meminimalkan pembiayaan bermasalah yang terjadi. Meskipun NPF tidak memiliki pengaruh yang positif terhadap laba, namun NPF tidak boleh diabaikan. Sebab apabila nilai NPF meningkat maka laba yang diperoleh lembaga akan menurun. Dengan pengelolaan tingkat NPF yang baik diharapkan lembaga tidak memerlukan modal tambahan seperti utang. Utang yang dikelola dengan baik mungkin akan berdampak baik bagi pengembangan lembaga. Namun apabila manajemen tidak mampu mengelola, utang akan berbalik menjadi beban yang mungkin dapat menghancurkan lembaga akibat tidak mampunya lembaga membayar kewajiban atas utang tersebut.

## 2. Bagi Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan salah satu bahan referensi bagi pihak kampus sebagai acuan bagi penelitian yang akan datang. Selain itu, diharapkan agar pihak kampus lebih menambah lagi referensi, baik berupa jurnal atau buku-buku tentang keuangan.

## 3. Bagi Peneliti yang Akan Datang

Hasil penelitian ini diharapkan dapat membantu sebagai bahan rujukan untuk peneliti selanjutnya yang akan meneliti mengenai perbankan syariah. Disarankan kepada peneliti yang akan datang untuk melakukan pengembangan dengan menambah jumlah variabel.